

OCT. 88

Al
Sr. Ricardo Lagos
Presidente
del

Porque la solidaridad internacional es muy importante para el desarrollo democrático apoyamos a las mujeres, estudiantes, sindicatos, partidos de la izquierda y a los otros partidos democráticos en su protesta amplia y su lucha contra la dictadura en Chile.

A consecuencia del plebiscito Pinochet debe estar obligado dejar la presidencia para que hayan elecciones dentro de un año.

Por el movimiento popular y por las actividades de los partidos democráticos el plebiscito debe ser una posibilidad esforzar más el proceso democrático. Sería muy difícil para los dictadores interpretar un resultado negativo a favor de ellos.

En este sentido la fundación del de parte de los Socialistas Democráticos, los Socialdemócratas y los Liberales es un paso muy importante para el proceso democrático en Chile.

Con saludos solidarios

Bernd F. Dopkeide
Seplastr. 15
4800 Bielefeld 1

An den

Präsidenten der "Partei für die Demokratie" Ricardo Lagos

Da internationale Solidarität für den demokratischen Prozeß in Chile sehr wichtig ist, unterstützen wir die Massenproteste von Frauen, Studenten, Gewerkschaften, linker und anderer demokratischer Parteien in ihrem Kampf gegen die Diktatur in Chile.

Mit dem bevorstehenden Plebiszit soll Pinochet gezwungen werden, sein Amt zu verlassen, damit binnen eines Jahres Parlamentswahlen stattfinden können.

Durch die Mobilisierung der Massen und durch die Aktivität der demokratischen Parteien, kann dieses Plebiszit für die Demokratie gewonnen werden. Eine Verfälschung der Ergebnisse zu Gunsten der Diktatur wäre sehr schwierig.

Die Gründung der "Partei für die Demokratie" durch demokratische Sozialisten, Sozialdemokraten und Liberalen ist für den Weg Chiles zur Demokratisierung ein wichtiger Schritt.

Mit solidarischen Grüßen

Uli Wend
Regine Distekont
Ihrga Gis Blane
Elde Gotbald
Kornelia Brüggemann
Haus Ferch

Bon d F. Blaude
Beate Jans
Dietrich Faauvel
Oliver Sonnenburg Jans
Angelika Dopler